

Villa Clara sigue en racha en Serie Nacional de Béisbol



Ariel Pestano jr

La Habana, 15 may (ACN) Apoyados en sus lanzadores los Leopardos de Villa Clara silenciaron a los líderes Vegueros de Pinar del Río en su propio estadio Capitán San Luis y extendieron su racha ganadora a seis partidos.

Los naranjas de Ramón Moré vencieron con pizarra final de 5-1, en un desafío donde el novato Cristian Rojas lanzó dos tercios de juego con un dominio total y apenas aceptó una carrera por bambinazo del también debutante Lester Benítez.

Pedro Manuel Castillo se encargó del resto y mantuvo las puertas del plato cerradas con solo dos jits permitidos para anotarse su cuarto salvamento de la contienda.

Jenier Álvarez permitió todas las anotaciones contrarias (una sucia) en siete entradas de labor y salió derrotado por primera vez en esta Serie Nacional luego de acumular cinco triunfos .

Ariel Pestano Jr. se lució con el madero al conectar par de tubeyes y un cuadrangular para impulsar un trío de carreras.

Yariel Duque conectó un sencillo impulsador en el final del noveno episodio y los Cocodrilos de Matanzas dejaron tendidos en el césped del Victoria de Girón a los Leñadores tuneros con marcador de 2-1.

Fue la cuarta derrota al hilo de los actuales campeones nacionales y el cuarto éxito consecutivo de los yumurinos, que se afincaron más en la zona de clasificación.

Noervys Entenza firmó una salida de calidad de siete capítulos donde a pesar de aceptar nueve imparables y regalar tres boletos apenas aceptó una carrera, pero el crédito se lo llevó Armando Dueñas al sacar seis outs, cuatro por la vía del ponche.

Anier Pérez, con una buena labor de rescate de 3.2 entradas con una sola carrera sucia a sus récords, encajó el revés.

En su casa del Mártires de Barbados los Alazanes de Granma sí aprovecharon la jornada y se acercaron a tres rayitas de los líderes al noquear 14-1 a los Huracanes de Mayabeque.

Alfredo Despaigne se reafirmó como el máximo jonronero del torneo al sacar del parque su pelota número 15, además de empujar cuatro carreras.

En el ataque de 16 imparables Raico Santos se fue de 4-4 y Osvaldo Abreu de 5-3, ambos con dobles incluidos y un par de remolques.

Lismay Ferrales lanzó los siete actos que duró el choque para agenciarse el crédito y la única anotación que permitió fue sucia a su cuenta.

Los Leones de Industriales batieron 5-3 a los Toros camagüeyanos y dieron un salto felino en la tabla de posiciones hasta el cuarto escaño.

Pavel Hernández ganó el pleito después de trabajar dos tercios de juego con tres rayitas permitidas y Fher Cejas lo salvó al sacar seis outs, cuatro de ellos abanicando rivales.

Roberto Álvarez conectó un trío de sencillos y empujó a un compañero para el plato, dentro de una alineación que pegó 11 indiscutibles.

La derrota la cargó el abridor Yusmel Velázquez, quien se mantuvo en la lomita la ruta completa.

Después de ocho derrotas en línea los Piratas de La Isla vencieron 5-2 a los Tigres de Ciego de Ávila y los bajaron del cuarto peldaño de la campaña.

César Vega remolcó cuatro corredores con dos sencillos y Jeffrey Pérez a uno con tres indiscutibles y un doble incluido.

A Eric Valenzuela solo pudieron marcarle un par de carreras en 6.2 episodios de trabajo y ganó el partido, salvado por Kevin Baños, quien sacó los últimos siete outs.

En otros enfrentamientos Artemisa dispuso 9-8 de Holguín con el sexto éxito de Yuniesky García, Santiago de Cuba de Sancti Spíritus 2-1 a pesar de conectar seis jits menos que sus contrarios y Guantánamo dejó al campo a Cienfuegos 5-4 gracias a un boleto con las almohadas repletas.



Radio Habana Cuba